

Abwechslungsreiche Waldbereisung der Gemeinde Schupfart

So abwechslungsreich wie das Wetter präsentierte sich auch die diesjährige Schupfarter Waldbereisung. Die Möglichkeit, zu Beginn die neue Wärmezentrale zu besichtigen, wurde rege genutzt. Die anwesenden Mitarbeitenden der AEW Energie AG zeigten die Anlage und beantworteten Fragen. Gestärkt mit dem offerierten Kaffee und feinen Nuss-/Mandelgipfeln ging es in individuellem Tempo weiter auf die Eiker Höhe. Dort fand eine Vorführung zur Produktion von Hackholzschnitzel statt. Die imposante Maschine der Kym AG beeindruckte Gross und Klein. Beim Waldhaus erinnerten Vizeammann Thomas Kyburz und David Gautschi, Leiter Geschäftsbereich Produktion und Mitglied der Geschäftsleitung AEW Energie AG, nochmals an die Entstehungsgeschichte der Wärmezentrale. Sie bot verschiedene Hürden und erforderte Geduld von den Betroffenen. Nun wird sie einige Jahrzehnte gute Dienste leisten. Die Angestellten des Forstbetriebes Thiersteinberg kümmerten sich um das leibliche Wohl der zahlreichen Besucherinnen und Besucher.

Der Gemeinderat dankt dem Helfer-Team, das für einen reibungslosen Ablauf und eine gelungene Waldbereisung sorgte, sowie den vielen Interessierten für ihre Teilnahme ganz herzlich.

Gemeindekanzlei Schupfart, 4. Mai 2025 / rk



Viele nutzten die Möglichkeit, die Wärmezentrale zu besichtigen.



Vorführung der imposanten Holzhackmaschine



Gemütlicher Abschluss beim Waldhaus





Die Jüngsten vorweg